

Tagesordnung I Punkt 11 der öffentlichen Sitzung am 13. Mai 2015

Antrags-Nr. 15-F-08-0030

Kostenfreie Plakatierung für Kulturveranstaltungen auf "Kultursäulen" erhalten! - Dringlichkeitsantrag von Linke&Piraten vom 13.05.2015 -

Seitens des Arbeitskreises Stadtkultur wurden die Stadtverordneten, der Oberbürgermeister, Mitglieder des Magistrats sowie die Presse darüber informiert, dass die Möglichkeit auf den im Stadtgebiet vorhandenen 200 „Litfaß-Säulen“ kostenfrei mit Plakaten für Kulturveranstaltungen zu werben, ab 1. Juli 2015 wegfällt und dann Beträge an die Wall AG zu zahlen sind, die die Veranstalter/innen von Kulturveranstaltungen massiv belasten, bis hin zur Gefährdung vieler Veranstaltungen.

Die kostenfreie Nutzung der „Kultursäulen“ ist für die einzelnen Kulturinitiativen und Kultureinrichtungen von existentieller Bedeutung. Die „Kultursäulen“ sind darüber hinaus ein unverzichtbares Element im Straßenbild der hessischen Landeshauptstadt, da sie die kulturelle Vielfalt der Stadt demonstrieren.

Mit Schreiben vom Kulturamt wurden die Kulturschaffenden aufgefordert, binnen weniger Tage - nämlich bis zum 15. Mai - zu erklären, ob sie ihre Buchung von Werbeflächen für das 2. Halbjahr 2015 angesichts der nun anfallenden Kosten aufrechterhalten wollen oder nicht.

In der Tagespresse vom 11.5.2015 (WT/WK, S. 11) wird der Vorsitzende der SPD-Fraktion zitiert, „man habe ... nachverhandelt, als man Ende 2014 von der Wall AG vernommen habe, dass sich die Geschäftsbedingungen ändern. „Und jetzt haben wir den Status quo von vor drei Jahren erreicht“.

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Der Magistrat möge Auskunft geben, ob die kostenfreie Nutzung von Werbeflächen („Säulen“) für Kulturveranstaltungen jetzt weiterhin gegeben ist.
2. Der Magistrat wird aufgefordert, dauerhaft die bislang kostenfreie Nutzung von Werbeflächen für Kulturveranstaltungen sicherzustellen und zu erklären, auf welche Weise dies geschehen soll.

Änderungsantrag Bündnis90/Die Grünen vom 13.05.2015 (übernommen von Linke&Piraten):

Ziffer 2 des Antrages wird wie folgt geändert:

2. Der Magistrat wird aufgefordert, ***für den Zeitraum Juni bis Dezember 2015*** die bislang kostenfreie Nutzung von Werbeflächen für Kulturveranstaltungen sicherzustellen und zu erklären, auf welche Weise dies geschehen soll.
-

Beschluss Nr. 0175

Der Dringlichkeitsantrag von Linke&Piraten (in geänderter Form) vom 13.05.2015 betr.

Kostenfreie Plakatierung für Kulturveranstaltungen auf „Kultursäulen“ erhalten!

wird abgelehnt.

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2015

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .05.2015

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister